

生きがいデイサービスの外食

十二月十四日 生きがいデイサービスでは、「ハンバーガーを食べに行こう」という企画で久世にあるハンバーガー店に行きました。「ハンバーガーを初めて食べる」と言われる方がほとんどでしたが、食べてみると「アーおいしかった」と言う声がたくさん聞こえました。持ち帰りを買われる方もおられ、楽しい外出になりました。

(赤尾)



キャリア形成訪問事業研修



十一月三十日 岡山県介護福祉士会の松島千恵美先生を講師に招き「ケア場面での気づき」をテーマに研修会を行いました。わたぼうしスタッフをはじめ、病棟看護助手の方も参加し事例をもとにグループで意見を出し合いました。認知症の方の対応では、医療者の立場と、利用者の立場でお互いの思いを理解し、相手を思いやる気持ちや自己決定を促す援助の重要性を再認識しました。

(湯模)

利用者作品



十月二十七日、「希望ヶ丘ホスピタルボランティアの会」六名の方が傘踊りなどを披露しに来て下さいました。懐かしい歌や華やかな踊りにうっとりとして、涙ぐむ人もおられました。利用者様とボランティアの方で「また、会いましょう」と約束されました。

(丸山)

希望ヶ丘「傘踊り」